

dunkler, unterirdischer Tiefbahnhof „Stuttgart 21“



heller, oberirdischer Kopfbahnhof K21



1. Echter Fortschritt!

K21 ja zum Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.

Gute Gründe für Kopfbahnhof 21

Weitere gute Gründe finden Sie auf: www.fuer-k21.de

- K21 ist das modernere Bahnhofskonzept – die Pläne zu S21 stammen dagegen aus den frühen 1990er Jahren.
- K21 kann im Berufsverkehr mehr Züge abfertigen als der geplante Tiefbahnhof.
- Bei K21 werden Verbesserungen schon während der Bauzeit spürbar.
- K21 ist barrierefrei und damit für den demographischen Wandel gerüstet.